

Von den angekündigten Spielen des Wochenendes blieb nur noch ein Spiel unserer Jugend und das Spiel unserer Ersten über. Das Spiel der Dritten und das Spiel der A-Jugend wurde im Einvernehmen der betroffenen Mannschaften verlegt.

Erste fast mit einem Sieg gegen Wersten

Aber leider gibt es für „fast“ keine Punkte. Allerdings kann man unserer Mannschaft bestätigen, dass sie eines der besten Spiele der Saison gezeigt hat. Bis in die letzte Minute des Spiels war ein Punktegewinn im Bereich des Möglichen. Zeitweise führte Huttrop in Hälfte zwei mit vier Toren. Danach gab es allerdings einen längeren Abschnitt ohne Huttroper Tore, die den Gegner herankommen ließ. Am Ende stand ein Ergebnis von 34:35 (Halbzeit 19:16). Unsere Mannschaft hat in den letzten Spielen bewiesen, dass sie gegen jeden Gegner durchaus Chancen hat.